
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Erzählung von  steht in der Bibel und im Koran.

Man nennt ihn auch Moses. Er gehörte zum Volk der .

Sie waren Sklaven im Land Ägypten. Dort mussten sie hart arbeiten

und bekamen dafür kein .

Mose wo&te sein Volk befreien. Er wo&te also mit a&en Leuten wegziehen.

Aber der  ließ ihn nicht gehen.

Man sagt: Farao, der war so wie ein König.

Gott schickte dann furchtbare .

Eine Plage ist etwas ganz Schreckliches.

Zum Beispiel fraßen  a&es kahl.

Der Pharao wo&te sie nicht gehen lassen.

Erst nach der zehnten  war er einverstanden.

Da kamen sie an das Rote Meer. Mose befahl dem Meer: „Ö2ne eine .“ Das

Meer gehorchte ihm.

In der Wüste ging Mose a&ein auf einen .

Da gab ihm Gott zwei Tafeln aus Stein. Darauf standen seine Zehn Gebote.

Das sind eine Art .

Am Schluss gelangte das Volk tatsächlich in das neue Land.

Es heißt heute . Mose starb aber vorher.

Die Geschichte von Mose ist ähnlich wie die von Adam und , Noah und

Abraham. Viele Menschen glauben mehr oder weniger stark an diese .

Andere Menschen glauben ihnen gar nicht.
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